

Aubenas le 15 janvier 2024

Morgan Kergoat est scolarisé au lycée Marcel Gimond depuis plus de 3 ans. En 2023, il a intégré le BTS GPME pour parfaire sa formation professionnelle.

Morgan est un étudiant dynamique, très impliqué dans sa scolarité et dans la vie de l'établissement. Ses qualités humaines et ses compétences dans le domaine informatique lui permettent de participer à la vie du lycée en particulier dans la communication numérique.

Aussi, je lui ai confié l'administration et la formation des personnels sur des logiciels et des sites web de l'établissement. Il réalise régulièrement des vidéos lors d'événements dans le lycée (soirée internat, inauguration, JPO...).

Ses compétences et son engagement dans des missions qui dépassent le cadre de la classe sont des gages qui feront de lui un futur professionnel compétent et de confiance.

Mostafa KRIAT

Proviseur

